



FENSTER ZUM SONNTAG

SRF 1 SRF zwei SRF INFO

Ich wage es

Magazin, Samstag, 6. Oktober 2018, 16.40 Uhr auf SRF 1

Einen sicheren Arbeitsplatz oder das gewohnte Umfeld in der Heimat zu verlassen braucht Mut. Was treibt Menschen an, Neues zu wagen und Gewohntes zurückzulassen? Menschen wie Ben Fitzgerald, Pelle oder Lukas und Denise Rüeegg fürchten sich nicht auch unkonventionelle Wege zu gehen.

Einen sicheren Beruf oder das gewohnte Umfeld in der Heimat zu verlassen erfordert Mut. Die Geschichte brachte und bringt immer wieder Helden hervor, die allen Widerständen zum Trotz zu ihrer Überzeugung stehen und neue Wege wagen. **Ben Fitzgerald** war voller Unsicherheit und Angst abgelehnt zu werden. Heute geht er frei auf Menschen zu und redet vor tausenden Menschen über seinen Glauben. Er steht zu seiner Überzeugung, sei es im Alltag, auf der Strasse oder an einem Festivalevent im Stadion.

Ein Leben in der Ferne unter Fremden? Als **Lukas und Denise Rüeegg** ihre Koffer packen, um in den Libanon auszuwandern, haben sie Zweifel. Seit fünf Jahren leben sie nun in Beirut und sind überzeugt: «Es hat sich gelohnt, alles zu riskieren!»

Pelle ist seit Jahren Single und dies aus einer bewussten Entscheidung heraus. Heute kann er auf zehn erfüllte Jahre als Single zurückschauen und bereut diesen Schritt überhaupt nicht. Seine Berufung sieht er nicht in einer eigenen Familie. Er möchte seine Zeit und sein Leben in Anderes investieren.

Wiederholungen:

- Samstag, 6. Oktober 2018: 18.30 Uhr auf SRF info
- Sonntag, 7. Oktober 2018: 12.40 Uhr auf SRF zwei und 17.45 Uhr auf SRF info
- Online-Video nach der Erstaussstrahlung auf www.sonntag.ch, Play SRF und YouTube

sonntag.ch

Die TV-Reihe FENSTER ZUM SONNTAG wird gemeinsam von der ALPHAVISION und der Partnerorganisation ERF Medien produziert. Das Magazin wird redaktionell von der ALPHAVISION, der Talk von ERF Medien verantwortet.

**ALPHA
VISION**
Wangen bei Olten